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El Ayuntamiento de Aranjuez ha dado un paso más en el proceso de absorción de la empresa municipal del suelo SAVIA, garantizando así la protección del patrimonio municipal y el futuro de las viviendas de protección construidas por la sociedad.

El pleno ha aprobado hoy, con los votos del PSOE, Aranjuez Ahora, Inpar y la concejal no adscrita, la subrogación y la novación, bajo la condición de llevar a buen término la absorción con el informe favorable del Ministerio de Hacienda, de los créditos con Liberbank, uno de los acreedores mayoritarios de SAVIA, con unas condiciones más favorables que suponen para el Ayuntamiento de Aranjuez en torno a 350.000 euros de ahorro.

El primer teniente de alcalde y concejal delegado de Urbanismo, David Estrada, ha lamentado “la irresponsabilidad y la incoherencia” del PP en contra de la novación del crédito, que “no deja de ser un paso más en el proceso de cesión global del activo y del pasivo de SAVIA iniciado por el propio PP durante el último mandato”.

En todo este proceso, ha explicado Estrada, el Gobierno municipal ha puesto al día las cuentas y las inscripciones en el registro mercantil, ha afrontado un concurso de acreedores, ha reordenado la deuda y ha puesto sobre la mesa un plan económico que sirve para absorber SAVIA y para hacer sostenible la situación económica del Ayuntamiento de Aranjuez..

“Sin embargo, el PP está echado al monte y solo buscan que caiga el Ayuntamiento”, ha advertido Estrada, quien ha denunciado “la cobardía del portavoz de ACIPA, que no se atreve a decir en público que su apuesta personal pasa por la liquidación de SAVIA, sin importarle el patrimonio de todos los ribereños ni los inquilinos de las viviendas de la sociedad”.

Estrada ha agradecido a Aranjuez Ahora, Inpar y a la concejal no adscrita Mónica García su implicación en buscar una solución lo más satisfactoria posible al problema con que se encontró el equipo de gobierno al asumir la gestión de SAVIA.
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		 	Aranjuez eliminará el término “disminuidos” de sus documentos oficiales			
		
			

			

				
	
							
		 	Aranjuez quiere peatonalizar el espacio entre el Palacio Real y la Estación de Tren			
		
			

			

				
	
							
		 	Premian a los agentes que salvaron la vida a dos personas que sufrieron un infarto en Aranjuez			
		
			

			

				
	
							
		 	VOX se quedó sólo en su moción de defensa de los agricultores en Aranjuez			
		
			

			

				
	
							
		 	Aranjuez comienza las obras de instalación de luces LED en sus farolas			
		
			

			

				
	
							
		 	Aranjuez saca a concurso un servicio de auxiliares para Educación Infantil			
		
			

			

				
	
							
		 	Aranjuez contrata un veterinario para hacerse cargo de su perrera municipal			
		
			

			

				
	
							
		 	Aranjuez comienza a preparar su Consejo Municipal de Turismo			
		
			

			

				
	
							
		 	Aranjuez luchará por ser Ciudad Arbórea Mundial			
		
			

			

				
	
							
		 	Aranjuez firmará un convenio de colaboración con Integrandes			
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